
		

	

	

	

	

	

 

Protokoll	der	Monatsversammlung	vom	06.07.2016	
	
Die	Versammlung,	an	der	22	Mitglieder	teilnahmen,	begann	um	20:00	Uhr	und	wurde	vom	2.	Vorsitzenden,	
Thomas	Brügger,	eröffnet.		
	
Die	Tageordnung	umfasste	folgende	Punkte:	

1. Verlesen	des	Protokolls	der	Monatsversammlung	vom	01.06.2016	
2. Mitgliederbewegungen	
3. Berichte	des	Vorstandes	
4. Berichte	der	Funktionäre	
5. Verschiedenes	

	
Zu	Punkt	1:	Das	Protokoll	der	MV	vom	01.06.2016	wird	ohne	Änderungen	angenommen.		
	
Zu	Punkt	2:	
Inga	Mallwitz	beantragt	die	Änderung	ihrer	Mitgliedschaft	von	aktiv	zu	passiv.	
Benjamin	Wichmann	kündigt	seine	Mitgliedschaft	zum	Ende	des	Jahres.		
Andreas	Wulf,	auch	bekannt	als	Bummi	und	Eigner	eines	15er	Jollenkreuzer,	stellt	Antrag	auf	Aktive	Mitgliedschaft.		
Carlo	Valle,	Schiffstechnik-Ingenieur,	beantragt	die	Aktive	Mitgliedschaft	im	SVW.		
Joseph	Schreiber	stellt	den	Aufnahmeantrag	für	eine	Jugendmitgliedschaft.	
Gundula	Lengkey,	Gastlieger	in	der	Schäferstraße,	stellt	einen	Antrag	auf	Passive	Mitgliedschaft.	Ihre	Tochter,	
Hanna	Lengkey,	stellt	einen	Antrag	auf	Jugendmitgliedschaft.		
Liv	Hellwich,	geworben	durch	Jens	Lange,	möchte	Jugendmitglied	im	SVW	werden	und	stellt	einen	Antrag.	
	
Allen	Anträgen	wird	stattgegeben.	
	
Zu	Punkt	3:Thomas	Brügger	entschuldigt	Wolfgang	Feix,	der	heute	leider	verhindert	ist.		
Er	berichtet	von	der	Feuerwehrübung	am	Schanzenberg.	Es	war	eine	gelungene	Veranstaltung.	
Volrad	von	Lützau	hat	den	Vorstand	des	SVW	angesprochen,	dass	der	Kreis	die	Motorbootgenehmigungen	nun	
häufiger	kontrolliert	wird.	Liegen	keine	Genehmigungen	vor,	werden	Strafen	verhängt.		
	
Die	Baggerarbeiten	am	Kran	sollen	im	Herbst	beginnen.	Dies	erfolgt	nur	unter	der	Voraussetzung,	dass	die	
Vereine	die	Erhöhung	der	Krangebühren	von	5€	auf	10€	zustimmen.	Die	Monatsversammlung	ist	beschlussfähig:	
Alle	anwesenden	Mitglieder	stimmen	der	Erhöhung	zu!	
	
Der	SVW	hat	vier	neue	Handfunkgeräte	beschafft.	Die	Kosten	hierfür	sind	nicht	von	der	Vereinskasse	zu	tragen	und	
werden	gestiftet.	
Thomas	Brügger	hat	die	Information	von	der	Werft	erhalten,	dass	die	zweite	2.4mR	Yacht	fertiggestellt	wurde	und	
nun	bald	ausgeliefert	werden	soll.	Die	Lieferung	soll	direkt	an	den	Schanzenberg	erfolgen.		
Der	SVW	ist	herzlich	zur	Schulparty	(am	14.07.	ab	17	Uhr)	von	der	Schule	an	der	Wakenitz	eingeladen.		
Ebenfalls	ist	der	Vorstand	des	SVW	zur	Eröffnungsfeier	der	O-Jollenmeisterschaft	im	LSV	eingeladen.		
	
Thomas	Brügger	berichtet	von	dem	Treffen	zur	„Intensivierung	der	Zusammenarbeit“	zwischen	LSV	und	SCH.	
Derzeit	gibt	es	Überlegungen	die	Vereine	in	einigen	Bereichen	weiter	zusammen	zu	arbeiten	bzw.	ggf.	zu	
fusionieren.	Die	Veranstaltung	zur	Vorstellung	der	Ergebnisse	war	leider	mäßig	besucht.	Die	Probleme	liegen	zum	
einen	in	der	Belegung	der	Ämter	und	zum	anderen	in	der	Nutzung	von	Ressourcen,	z.B.	zwei	
nebeneinanderliegende	Vereinshäuser	an	der	Wakenitz.	



		

	

	

	

	

	

 

	
Die	Regattagemeinschaft	informiert,	dass	die	Seniorenwettfahrt	aufgrund	mangelnder	Beteiligung	abgesagt	und	
nicht	wieder	aufgelegt	wird.	
	
Kasse:	Joachim	Roering	hat	die	Spende	der	Haukohl-Stiftung	erhalten.	Die	Schule	an	der	Wakenitz	hat	einen	Teil	
des	Motors	bezahlt.	Hierzu	muss	besprochen	werden,	wie	der	Geldeingang	verrechnet	werden	soll,	da	die	
Überweisung	als	Spende	überwiesen	wurde.		
	
Zu	Punkt	4:		
Segelobmann	Holger	Thomsen	berichtet	kurz	über	die	Segelaktivitäten	am	Schanzenberg.	Beim	blauen	Band	hat	
die	Z27	gewonnen.		
	
Bootshauswarte:	Jürgen	Lange	weist	auf	die	Gemeinschaftsarbeit	am	16.07.	um	9:00	Uhr	in	der	Schäferstraße	hin.	
	
Schanzenbergobleute:	Thomas	Wigger	teilt	den	Termin	für	die	Gemeinschaftsarbeit	am	23.07.	um	8:30	Uhr	am	
Schanzenberg	mit.	Er	bittet	um	rege	Beteiligung,	da	wir	alle	nötigen	Arbeiten	für	die	Meisterschaften	und	das	
Kinderfest	erledigen	müssen!	
	
Tobias	Brügger	berichtet	vom	Glasfaseranschluss.	Der	SVW	ist	seit	letzter	Woche	ans	Glasfasernetz	angeschlossen.	
In	der	letzten	Woche	wurden	durch	die	Internetnutzer	Netzwerkkabel	gelegt,	so	dass	die	alte	Funkverbindung	
abgeschaltet	werden	kann.	Die	neue	Hardware	ist	in	der	Beschaffung	und	soll	schnellstmöglich	angeschlossen	
werden.			
	
Vergnügungsausschuss:	nicht	anwesend	
	
Jugendleiter:	Jens	Lange	bittet	um	Mithilfe	bei	den	WakenitzKids	am	23.	Juli.	Am	23.	Juli	startet	auch	die	
Kutterfahrt	der	Jugend,	deshalb	ist	er	nicht	anwesend.	
	
Umwelt:	Thomas	Brügger	berichtet	über	die	Umwelt.	Der	zweite	Vorsitzende	des	Turn-	und	Sportbundes	hat	sich	
bei	ihm	über	den	Zustand	der	Wakenitzverkrautung	informiert.	In	der	Bürgerschaft	soll	dieses	Thema	besprochen	
werden.	Er	wird	die	Seglerinnen	und	Segler	dort	vertreten.		
	
Zu	Punkt	5:		
Holger	Thomsen	erzählt,	dass	es	einen	Vorfall	mit	Fritz	Regling	gegeben	hat.	Er	hat	an	einem	Sonntag	am	Boot	
geschliffen.	Diese	Arbeiten	sind	aufgrund	von	Störungen	der	Gäste	zu	bestimmten	Zeiten	vom	Vorstand	untersagt!	
	
Günther	Wegener	teilt	mit,	dass	einige	Boote	nicht	sicher	in	ihren	Liegeplätzen	gesichert	sind.	Die	Falle	sind	
ordentlich	abzubinden.	Ebenfalls	weist	er	darauf	hin,	dass	des	Öfteren	fremde	Personen	auf	den	Stegen	
beobachtet	wurden.	Hier	sollte	überlegt	werden,	die	Brücken	wieder	mit	Schildern	„Betreten	verboten“	zu	
versehen.		
	
Thorsten	Schäfer	erzählt	über	den	Planungsstand	der	Meisterschaften	im	August.	Ille	Lange	wird	das	
Frühstücksbüfett	übernehmen.	Karin	Schomann	und	Getrud	Wichmann	haben	spontan	ihre	Hilfe	angeboten.	
	Es	wird	davon	ausgegangen,	dass	zu	den	Meldungen	noch	ein	paar	dazukommen.	Am	23.07.,	gegen	18.00	Uhr,	
gibt	es	eine	Info-Veranstaltung	am	Pferdestall	über	die	Meisterschaft.	Hierfür	wird	der	Bierwagen	geöffnet	und	der	
Grill	angemacht.	Grillfleisch	ist	von	jedem	mitzubringen.			
	
Aufgrund	der	Ferien	und	der	Meisterschaften	findet	die	nächste	Monatsversammlung	am	7.	September	statt	
	



		

	

	

	

	

	

 

	
Die	Versammlung	endete	um	21:05	Uhr	
	
	
	
_________________________																																																________________________________	
2.	Vorsitzender	Thomas	Brügger	 	 	 									Protokollführer:	Tobias	Brügger	
	


